

東北交流6次隊 絆深める

「やーお久しぶり。今年も来ましたよ」
—グループ〈わ〉の第6次東北交流チーム9人は、7月2日～6日の日程（4泊5日）で仙台市の荒井小学校用地仮設住宅・東六郷小学校、女川町の運動公園復興住宅・第一、第四保育所と名取市の関上小学校を訪問。昔遊びや大道芸、手料理の交歓会、ディスコン遊び、お茶会で子どもたちや市民・町民の皆さんと交流を深めてきました。2、3、4日は市民福祉振興協会チームと合同で、5、6日は〈わ〉単独で、楽しいひと時を過ごしました。（広報 永野知己）

振興協会チームと合同で訪問



〈わ〉増金スミ子さんの南京玉すだれ

7月2日荒井小用地仮設住宅



〈わ〉大澤貞男さんのマジック

協会チームドレミちゃんのタップダンス



振興協会チームの木工アート

7月3日 仙台市東六郷小



写真上は〈わ〉の昔遊びの紙飛行機、右上は振興協会のウクレレ教室、右下はお返しに演奏する東六郷小の児童たち



7月4日女川町の復興住宅



写真左はカレーを作る女性部の方
上はディスコンを楽しむみなさん



左は白波五人男に扮する増金さん



三味線がさえる波多野武郎さん